

Landeshauptstadt Magdeburg
Änderungsantrag

DS0455/11/3 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
DS0455/11	13.12.2011

Absender FDP-Ratsfraktion	
Gremium Finanz- und Grundstücksausschuss Stadtrat	Sitzungstermin 16.12.2011 17.01.2012
Kurztitel Haushaltsplan 2012	

Personalkosten

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, dem Stadtrat bis 29.02.2012 eine Gegenüberstellung vorzulegen, aus der die Höhe der Personalkosten hervorgeht, die für einen Angestellten und einen Beamten bei gleicher Eingruppierung in und nach einem 30jährigen Berufsleben entstehen. Ggf. noch entstehende Folgekosten sind ebenfalls darzustellen.

Begründung:

Es ist eine weit verbreitete Behauptung, dass Beamte den Arbeitgeber weniger kosten als Angestellte. Ob dies, hochgerechnet für ein 30jähriges Berufsleben bei gleichen Voraussetzungen wirklich so ist, soll die Gegenüberstellung verdeutlichen. Daraus können dann Schlüsse für die zukünftige Personalentwicklung der Stadt abgeleitet werden.

Hans-Jörg Schuster
Fraktionsvorsitzender